



Conclusion de la déclaration *Dignitas infinita* sur la dignité humaine

À l'occasion du 75^e anniversaire de la promulgation de la Déclaration universelle des droits de l'homme (1948), le pape François a rappelé que ce document « est comme une voie maîtresse, sur laquelle de nombreux pas en avant ont été faits, mais il en manque encore beaucoup, et malheureusement on fait parfois marche arrière. L'engagement pour les droits de l'homme n'est jamais terminé ! A cet égard, je suis proche de tous ceux qui, sans faire de proclamations, dans leur vie concrète de tous les jours, luttent et paient de leur personne pour défendre les droits de ceux qui ne comptent pas ».

C'est dans cet esprit que, par la présente Déclaration, l'Église demande instamment que le respect de la dignité de la personne humaine, en toutes circonstances, soit placé au centre de l'engagement pour le bien commun et de tout système juridique. Le respect de la dignité de chaque personne est, en effet, la base indispensable à l'existence même de toute société qui se veut fondée sur le droit juste et non sur la force du pouvoir. C'est sur la base de la reconnaissance de la dignité humaine que sont défendus les droits fondamentaux de l'homme, qui précèdent et fondent toute coexistence civilisée.

Il revient donc à chaque personne et, en même temps, à chaque communauté humaine de réaliser la dignité humaine de manière concrète et effective, tandis que les États ont le devoir non seulement de la protéger, mais aussi de garantir les conditions nécessaires à son épanouissement dans le cadre de la promotion intégrale de la personne humaine : « dans l'activité politique, il faut se rappeler qu'“au-delà de toute apparence, chaque être est infiniment sacré et mérite notre affection et notre dévouement” ».

Aujourd'hui encore, face à tant de violations de la dignité humaine qui menacent gravement l'avenir de l'humanité, l'Église encourage la promotion de la dignité de toute personne humaine, quelles que soient ses qualités physiques, mentales, culturelles, sociales et religieuses. Elle le fait avec espérance, certaine de la force qui découle du Christ ressuscité, qui a révélé dans sa plénitude la dignité intégrale de tout homme et de toute femme. Cette certitude devient un appel dans les paroles du Pape François : « je demande à chaque personne de ce monde de ne pas oublier sa dignité que nul n'a le droit de lui enlever ».

Donné à Rome, au siège du Dicastère pour la Doctrine de la Foi, le 2 avril 2024, 19^e anniversaire de la mort de saint Jean-Paul II.

Víctor Manuel Card. Fernández, Préfet
Mgr. Armando Matteo, Secrétaire pour la Section Doctrinale

Texte intégral sur eglise.catholique.fr

Informations paroissiales

QUÊTE POUR LES PRÊTRES ÂGÉS

Aujourd'hui, dimanche 12 mai, à la sortie des messes

La quête est organisée pour améliorer les conditions de vie des prêtres âgés du Diocèse. Ils ont consacré leur vie au service de Dieu et de leurs frères. Aujourd'hui, il nous est donné l'opportunité de les aider !

Les Amis de l'Orgue

Concert ce dimanche 12 mai à 16h30 en l'église Saint-Nicolas Saint-Marc

Les Amis de l'Orgue vous invitent à un concert donné conjointement par deux jeunes organistes que vous avez déjà eu l'occasion d'entendre et d'apprécier à plusieurs reprises :

Anaïs Payerne, organiste titulaire, et **Samuel Gaskin**, organiste et compositeur, uniront en effet leur talent et leur expérience lors d'un récital à quatre mains au cours duquel ils interpréteront des partitions pour orgue seul de **Mozart** et **Saint-Saëns**, mais aussi des transcriptions d'œuvres pour orchestre, comme la *Petite musique de nuit* ou la *Danse macabre*.

Cette alliance d'une formule peu usitée et d'un répertoire original vous permettra ainsi de (re)découvrir et d'admirer plus encore les remarquables qualités sonores de l'orgue Abbey de Ville d'Avray.

Entrée libre.

La Parole : un trésor à partager

Dimanche 12 mai, à 19h, à l'oratoire :

Partager la Parole selon le dialogue contemplatif.

Date suivante : 2 juin.

SOIREE POUR LES VOCATIONS

Mercredi 15 mai 2024

Venez prier le mercredi 15 mai avec le monastère invisible :

* 18h15 : **chapelet** ;

* 19h : **messe** ;

puis **adoration et confessions** jusqu'à 21h30

(20h30 à 21h30 animée par l'équipe Cana).

WEEK-END DE LA PENTECÔTE

Horaires des messes

* Samedi 18 mai : pas de messe

* **Dimanche 19 mai : messes à 9h30 et 11h**

NOTRE-DAME DE FATIMA

Le dimanche 19 mai, à la messe de 11h,

nous fêtons et prions Notre-Dame de Fatima avec la communauté portugaise.

MOIS DE MAI, MOIS DE MARIE

Prier le chapelet, c'est prier la Vierge Marie. Elle intercède auprès du cœur de Jésus pour l'Église, pour le salut du monde et pour chacun de nous en particulier.

Comme chaque année, nous vous invitons à venir prier le chapelet dans l'église aux horaires suivants :

* **À 9h30 les mardis, jeudis et vendredis**, après la messe de 9h ;

* **À 18h15 les mercredis**, avant la messe de 19h.

Des feuilletts sont à votre disposition pour vous guider dans la récitation du chapelet.

OBJECTIF 2024, UNE QUÊTE HUMAINE, UNE QUÊTE SPIRITUELLE

Présentation du film documentaire en présence d'Alice Reynaud et de Maxime Masson : **suivez cinq athlètes** dans leur préparation aux Jeux pour comprendre leur motivation profonde. **Quand ?** Mercredi 15 mai à 20h30.

Où ? À l'Espace Bernard Palissy de Boulogne-Billancourt, 1 place Bernard Palissy.

YESHOUA *Amour est son nom*

Réservez vos places et invitez largement !

Après Ourra (« *Le chemin des premiers apôtres* ») et Malkah (« *Le temps des prophètes* »), le 3e volet de la trilogie, Yeshoua, a déjà réuni plus de 5000 spectateurs. **Ce spectacle musical d'évangélisation**, fort et lumineux, se jouera au Palais des Congrès de Paris (Porte Maillot) **les 25 et 26 mai 2024.**

Billetterie sur <https://www.yeshoua.org/>

ECOLE DE PRIERE CET ÉTÉ POUR LES JEUNES DU DIOCESE DE NANTERRE

Une Ecole de Prière des Jeunes est un séjour à dominante spirituelle pour des enfants et des jeunes de 6 à 17 ans, filles et garçons. C'est un temps festif de partage et de prière, dont le but est de suivre le conseil de Jésus « *Mettez-vous à mon école, car je suis doux et humble de cœur* » (Mt 11, 29) qui est à l'origine de son nom. Pédagogie et spiritualité : jeux, ateliers, veillées, temps spirituels (messe, louange, confession...)

* **De 7 à 17 ans**, séjours avec ou sans hébergement **du 6 au 12 juillet ou du 14 au 12 juillet.**

* **Plus de 17 ans, motivé et dispo ?** Deviens animateur, les jeunes t'attendent.

Renseignements : <https://diocese92.fr/epj-2024/>

C A R N E T

Paul GARNIER

est devenu enfant de Dieu par le baptême ;

Isabelle JACOB

a rejoint la Maison du Père.